

## LES UNIVERSITÉS MEXICAINES

Au Mexique, les études universitaires, même dans un établissement public, sont un luxe que seuls les citoyens relativement à l'aise peuvent se permettre. Quant aux études à l'étranger, elles sont réservées aux riches. On estime en effet qu'il y a environ 22 000 étudiants mexicains à l'étranger, et cela représente moins de 2 pour 100 du nombre total de Mexicains faisant des études universitaires. Le Mexique compte plus de 1 300 universités, mais elles rassemblent moins de 1,5 million d'étudiants sur une population de 100 millions de personnes.

Les principales concurrentes des universités canadiennes au Mexique sont les universités privées. Elles sont au nombre de 85, mais près des deux tiers de leurs étudiants se concentrent dans 12 d'entre elles. Pour un étudiant mexicain qui étudie à l'étranger, il y en a dix qui vont dans des universités mexicaines privées. Un grand nombre de ces derniers auraient les moyens d'étudier à l'étranger.

Les universités du Mexique se concentrent dans les villes de Mexico, Puebla, Monterrey et Guadalajara. Elles attirent des étudiants du pays tout entier, qui viennent surtout étudier une spécialité.

## PRINCIPALES UNIVERSITÉ PRIVÉES

Nom	Nombre d'étudiants	Emplacement du principal campus
Universidad del Valle de México (UVM)	16 917	Mexico
Universidad Iberoamericana	15 339	Mexico
Universidad Tecnológica de México	10 836	Mexico
Universidad de Guadalajara (UdeG)	9 000	Jalisco
Universidad de Monterrey (UdeM)	7 000	Nuevo León
Universidad de Anáhuac	6 727	Mexico
Universidad de La Salle (ULSA)	6 428	Mexico
Universidad de las Américas	5 669	Puebla
Universidad Regiomontana	5 000	Nuevo León
Universidad del Valle de Atemajac (UNIVA)	4 572	Mexico
Universidad del Bajío	4 426	Guanajuato
Intercontinental	4 300	Mexico